

An die Medien



Start von Sandra Maissen bei der ch Stiftung und der KdK Neue Geschäftsführerin der ch Stiftung und geschäftsleitende Sekretärin der KdK

Am 1. Juni 2009 tritt Sandra Maissen die Stelle als Geschäftsführerin der ch Stiftung und geschäftsleitende Sekretärin der Konferenz der Kantonsregierungen an. Sie wurde am 17. November vergangenen Jahres durch den Leitenden Ausschuss der ch Stiftung einstimmig zu deren neuen Geschäftsführerin gewählt. Die Plenarversammlung der Konferenz der Kantonsregierungen hat am 12. Dezember 2008 Sandra Maissen als geschäftsleitende Sekretärin der KdK bestätigt und der Weiterführung des Mandats durch die Geschäftsführerin der ch Stiftung zugestimmt.

Sandra Maissen löst Canisius Braun, der anfangs Jahr sein Amt als Staatssekretär des Kantons St. Gallen angetreten hat, nach siebenjähriger Amtszeit ab. Sandra Maissen verfügt nicht nur über eine umfassende juristische Ausbildung, sondern bringt auch fundierte betriebswirtschaftliche Kenntnisse mit, die sich die promovierte Juristin während ihrer vielseitigen und anspruchsvollen Tätigkeiten und im Rahmen einer MBA Weiterbildung erworben hat. Sie war mehrere Jahre für PricewaterhouseCoopers im In- und Ausland tätig, zuletzt als stv. Leiterin des Rechtsdienstes. Mit der interkantonalen Zusammenarbeit machte sie sich unter anderem während ihrer Tätigkeit als Generalsekretärin des Espace Mittelland sowie am Institut für Föderalismus der Universität Freiburg vertraut.

Solothurn/Bern, 29. Mai 2009

Weitere Auskünfte

Regierungsrat Christian Wanner, Präsident ch Stiftung (032 627 20 57)

Regierungsrat Lorenz Bösch, Präsident der KdK (079 426 54 19)